

## Le face à face entre policiers égyptiens et Gazaouis : les photos

par Catherine Monnet

Article publié le 26/01/2008 Dernière mise à jour le 26/01/2008 à 10:36 TU

L'armée égyptienne s'est retirée dans la nuit de vendredi à samedi de la frontière avec la bande de Gaza et des milliers de palestiniens se sont précipités en Egypte pour se ravitailler. Essence, médicaments, le blocus israélien du 17 janvier empêche l'entrée de ces denrées à Gaza. Les militaires égyptiens auraient reçu l'ordre de laisser la frontière ouverte pendant trois jours. Vendredi, le face à face entre garde-frontières et Gazaouis était très tendu. Reportage photo de notre envoyée spéciale.

[Imprimer l'article](#)

[Envoyer l'article](#)

[Réagir à l'article](#)



Face à face tendu entre policiers égyptiens et Gazaouis au point de passage de Salah Eddine.  
(Photo : Catherine Monnet/RFI)



Cordon de policiers égyptiens à la porte de Salah Edine.  
(Photo : Catherine Monnet/RFI)



Un membre masqué des Brigades Ezzedine Kassam jugé sur le bulldozer qui ouvre une nouvelle brèche dans la frontière.  
(Photo : Catherine Monnet/RFI)



Les gardes égyptiens dépassés, restent regroupés et laissent même les carioles traverser la frontière.  
(Photo : Catherine Monnet/RFI)



Un garde frontière du Hamas.  
(Photo : Catherine Monnet/RFI)